

NOMBRAMIENTOS DE LA IAEE

La Asamblea General de Delegados de la Asociación Internacional de Ingeniería Sísmica (IAEE, por sus siglas en inglés) le otorgó al doctor Roberto Meli Piralla el nombramiento de miembro honorario de dicha asociación. El presidente de la IAEE, el profesor Polat Gülkan, le comunicó lo anterior al doctor Meli y subrayó que es un gusto para él informarle de dicho nombramiento, y que este título lo reciben únicamente aquellos que han tenido una brillante trayectoria y cuyos logros y aportaciones han sido relevantes en el campo de la ingeniería sísmica. Mencionó que, como miembro honorario, el doctor Meli ahora será parte del Comité Ejecutivo de los miembros consultores.

Por otra parte, la junta del Comité Ejecutivo de la Asociación Internacional de Ingeniería Sísmica ha elegido al doctor Mario Ordaz Schroeder director del Comité Ejecutivo para el periodo 2012 a 2016, con posibilidad de reelegirse, ya que así lo establecen los estatutos de la Asociación. El profesor Polat Gülkan felicitó a Mario Ordaz y le informó que la elección se llevó a cabo entre los pares, quienes reconocieron sus aportaciones así como su muy destacada trayectoria en el campo de la reducción de riesgos sísmicos en el mundo.

¡Felicidades a ambos! 🎉